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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão de Administração Pública, nos termos do 
art. 48, do Regimento Interno, seja encaminhado por meio da mesa ao Prefeito em 
exercício do Município de Belo Horizonte e à Secretaria Municipal de Assuntos 
Institucionais e Comunicação Social — SMAICS, pedido de informação sobre os 
Contratos de mídia, de propaganda e similares vigente celebrados com Agências de 
Comunicação, para que sejam esclarecidos os seguintes questionamentos: 

1- Quais foram os contratos celebrados com a Prefeitura de Belo Horizonte com 
todas as empresas de mídia no período de junho de 2024 até a data atual, 
especificando o objeto e forma de contratação. Os contratos foram firmados por 
meio de licitação ou outra forma legal? 
2- Destes contratos, quais estão em vigência, quais foram apenas empenhados e 
quais se extinguiram no período retro citado. Especifique os valores pagos por cada 
serviço, encaminhando a documentação comprobatória. 
3- Quais foram os critérios técnicos utilizados para a escolha das empresas de 
mídia contratadas pela Secretaria de Comunicação dentro da PBH, neste período? 
4- Os contratos firmados contemplam a diversidade de públicos e canais de 
comunicação? Se sim, especifique. 
5 - Como está sendo feito o acompanhamento da prestação do serviço? Existem 
estatísticas e indicadores de desempenho para avaliar o alcance e a efetividade da 
mídia de comunicação e avaliação das campanhas publicitárias? 
6 - Existem mecanismos de revisão, rescisão ou avaliação em caso de 
descumprimento contratual? 

Tal pedido se justifica tendo em vista a necessidade de transparência 
e eficiência nos contratos celebradas com a Administração Pública. 

Ao Senhor 
Vereador Wagner Ferreira 
Presidente da Comissão de Administração Pública. 
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